



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Das Amtsgericht Schwelm hat einen neuen Direktor

Ulrich Sachse ist Nachfolger von Günther Heinrichs



Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 28.11.2008 Herrn Ulrich Sachse die Urkunde über die Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts Schwelm überreicht. Herr Sachse folgt damit Herrn Günther Heinrichs im Amt, der Ende Oktober in den Ruhestand getreten ist.

Ulrich Sachse (50) ist gebürtiger Hagener und trat 1988 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Er begann seine Laufbahn beim Landgericht Hagen. Nach Stationen bei verschiedenen Amtsgerichten wurde er im August 1993 zum Richter am Amtsgericht Hagen ernannt. Nach der Erprobung beim Oberlandesgericht Hamm 1998 kehrte er zunächst zum Amtsgericht Hagen zurück, wurde dann aber an das Landgericht Hagen abgeordnet, wo er von 1999 bis 2001 vor allem mit Verwaltungsaufgaben (u.a. der Notaraufsicht und der Dienstaufsicht) befasst war. Seit September 2001 ist er beim Amtsgericht Schwelm tätig – seit Dezember 2001 als stellvertretender Direktor - und bearbeitet dort vor allem Familien- und Zivilsachen.

Zudem leitet Herr Sachse seit August 2001 die Innenrevision für die Landgerichtsbezirke Hagen, Arnsberg und Siegen.

Herr Sachse ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Hagen, 28.11.2008

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de